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 WELCOME   会員増強・維持委員長 岩室秀典 

武部幸紀 様 国際ロータリー第 2510 地区 

若い世代会員増強小委員会委員長 

（札幌 RC） 

 

 会長あいさつ   会長 望月秀則 

皆さん、こんにちは。昨今

連日暑い日が続いていま

す。東京ではこの猛暑で

75 名の方が亡くなりました。

まさに猛暑災害かといえる

ものと思います。会員のご

家庭のお年寄りは体温調

整が難しく熱中症、脱水症状が起こり得ますので、充分、

対策を練って頂きたいと思います。 

東京ということで考えていましたところ、東京 RC の例会

が東京帝国ホテルで毎週開催されております。ビジターフ

ィーは５千～６千円で各クラブ１回 10 名まで出席で

きます。桑島幹事は意識が高いものですから、「是非行

きましょう」と言っておりました。ついでに小樽の会議で会

費の件が話されまして京都南 RC は年間 90 万円でし

た。東京は新宿 RC、原宿 RC、麻布 RC は調べました

ら 36 万円という会費でした。当 CCRC は 16 万円なの

で同じ RC でも安いですね。 

RC は理想を掲げて進む一方、経済的な絡みの中で行

動する車の両輪なところがあると思います。会費も意識

しながら、自分を鼓舞しつつ RC 活動に邁進して頂けた

らと思います。 

さて、本日は札幌 RC よりお越しの武部地区委員長の

講演をお願いしております。 

武部委員長、お忙しい中、お越し頂き大変ありがとうご

ざいます。どうぞよろしくお願い致します。 

そして、報告ですが、先般、パスト会長会議が行われま

して 2024-2025 年度の 2510 地区第 7 グループガ

バナー補佐に四方信次会員が推挙されました。そしてご

本人によりご承諾を頂きました。推挙理由としては地区

の推薦条件を満たし、明るく人柄もよくみんなに慕われ

ており推薦に値するということになりました。四方会員どう

ぞよろしくお願い致します。 

これをもちまして、本日の会長挨拶とさせて頂きます。 

 

 幹事報告  幹事 桑島昌子 

 ７月 27 日（木）第 9 回ちとせ川ビール祭りオープニ

ングセレモニー 

望月会長が出席されました。 

 ７月 30 日（日）地区第 1 回職業奉仕研修会

（Zoom 開催）。髙木職業奉仕委員長、坂井会員、

桑島幹事参加。 

 ７月 23 日（日）千歳ライオンズクラブ主催「第 21

回キラキラコンサート」が開催され、望月会長が出席。

望月会長出席に対しお礼状が届いております。 

 地区ローターアクト「2022-23 年度第 50回地区大

会」お礼状が届いています。尚、登録された方にプロ

グラム冊子が届いております。 

 8 月 18 日（金）千歳市民盆踊り大会にて、千歳ロ

ーターアクトクラブが出店されます。お手伝いが可能な

方は、可能なお時間を出欠表にご記入ください。 

 2024-2025 年度第 7 グループガバナー補佐選出

の件。パスト会長会議において、四方信次会員が推

挙され、ガバナー事務所に受理されましたのでご報告

申し上げます。 

 事務局夏季休業のお知らせ 

例会出席状況（2023 年 8 月 1 日） 

会員数 44 名 

会員出席者数 18 名 

欠席者数（内：無断欠席） 23（1）名 

出席計算に用いた会員数 41 名 

出席率 43.90 ％ 

出席者数総計 19 名 
 

前回例会 確定出席率（2023 年 7 月 25 日） 

確定出席率（MU 含む） 78.57％ 

2.50 ％  
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8 月 11 日（木）～8 月 16 日（水） 

 公益財団法人ロータリー日本財団より、確定申告

用寄付金領収書 

 

 各委員会連絡・報告   

直前会長 大下和志 

社会奉仕委員会(A)四

方委員長の代わりに、マラ

ソン大会の件で話させて

頂きます。9 月 3 日（日）

のマラソン大会のご支援を

お願いしたく出欠表を回

覧しております。基本的な

業務内容としては、コースの安全管理で人が間違えてし

まわないよう何か所かに立って頂きたいと思います。運営

側もはっきりと組み立てが出来ておりませんので、時間や

内容が変更になったりすると思います。取り敢えず 9 月 3

日、ご支援出来るという方だけ○印を付けて頂ければ、

どの業務を担当するかは、そこから実行委員会と話をし

ていきたいと思います。その件に関しましては、四方委員

長と調整して進めていきたいと思いますので、よろしくお願

い致します。 

 

ロータリー財団委員会委員長 山口康弘 

幹事からご案内があったよ

うに、次回例会は 8 月

18 日（金）に変更して

います。その時に当委員

会で、ポリオ撲滅の募金

活動を行いますので、なる

べく多くの方にご参加頂け

ればと思います。気を付けて頂きたいのは例会の開始時

間です。この日は 18 時になりますので、少し前にロータ

ーアクトクラブのテント前にご集合頂ければと思いますの

で、どうぞよろしくお願い申し上げます。 

 

 ガバナー補佐推薦を受けて   

四方信次 会員 

まだ何も考えていませんが、

ガバナー補佐輩出の話は

当然知っていて、自分的に

は誰がやるのだろうと思って

いました。その矢先に望月

会長からお話の電話を頂

きました。最初は耳を疑い

ました。受けたからには、ガバナー補佐経験者も何人か

いらっしゃいますし、皆さんといろいろ意見を交わしながら、

11ヶ月後のガバナー補佐就任に向けてこの期間は準備

期間として現ガバナー補佐の恵庭 RC 前田利和さんとも

調整しながら、自分の年度をどのように展開していくかを

考えていきたいと思います。とにかく皆さんの協力なしでは

出来ませんので、まだ先の話ですけれど、よろしくお願い

いたします。 

 

 ニコニコボックス  

ニコニコ箱委員会 委員長 星 猛雪 

武部幸紀様よりニコニコを頂戴しました。今日は担当例

会、毎例会ニコニコ、留学中の娘は予想外にお金がか

かります、ガバナー補佐にバクバク、二人目の孫は男の

子と判明など、ご協力ありがとうございました。 

星猛雪会員、岩室秀典会員、望月秀則会員、四方

信次会員、大下和志会員 

 

 本日の例会プログラム  

通常例会「卓話 若い世代会員増強小委員会の活

動について」 

担当：会員増強・維持委員会 委員長 岩室秀典 

 

 講師のご紹介  

本日は、札幌ロータリークラブより武部幸紀様を招き、若

い世代会員増強小委員会の活動についてと題し卓話

をして頂きます。ここで武

部様の略歴を紹介させて

頂きます。 

日本都市設計㈱代表取

締役社長であり、札幌

RC 2022-23 年度理

事 、 2510 地 区 では、

2022 年度から新設された若い世代会員増強小委員

本日のニコニコ BOX 合計額 

 

本日のニコニコ BOX 合計額 

28,000 円 

今年度 累計額 126,000 円 
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会委員長をされております。ロータリー歴は 17 年。 

それでは、武部様よろしくお願い致します。 

 

 卓 話  

講師：RI 第 2510 地区若い世代会員増強小委員会

委員長 武部幸紀 様（札幌 RC） 

まず、このような機会を頂き地区として感謝申し上げます。

ありがとうございました。若い世代会員増強小委員会と

して卓話をさせて頂くのは、実は今回が初めてです。皆

様の期待に応えられるような内容であるか正直不安でし

かありませんが、お話させて頂きたいと思います。卓話の

進め方は、簡単に私の自己紹介、その後に地区の会員

増強の現況、それから地区の会員増強について、若い

世代会員増強小委員会の役割についてお話をさせて

頂きます。その後多くの時間を皆さんにご質問させて頂き

ながら、卓話を進めさせて頂こうと思っています。質問が

3 つほどありますので、そちらをみて頂きながら、準備をし

て頂けると有り難いと思います。 

 

── 地区の会員増強の現状をご説明いただいた後、

当クラブの若い世代会員について、若い世代会員増強

に関する悩みなどを会員に質問されました。 

 

 

 記念品贈呈  

講師の武部様に御礼の記念品を贈呈致しました。 

 

 次回例会案内  幹事 桑島昌子 

次回例会は、休会です（定款第 7 条第 1 節/同一週に国民

の祝日）。次々回例会は、8 月 18 日（火）、移動親睦

夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」です。

担当は親睦活動委員会、ロータリー財団委員会。開会

18 時 00 分。集合場所はグリーンベルト盆踊り会場ロ

ーターアクトテント前。 

 

 NEWS ＆ TOPICS  

第 9 回ちとせ川ビール祭り 

7 月 27 日-28 日、千歳商工会議所（入口博美会頭）

主催のちとせ川ビール祭りが開催されました。連日の猛暑

のなか、涼を求め多くの市民で賑わいました。オープニング

セレモニーには、望月秀則会長が出席されました。 

（写真撮影：桑島幹事） 

 

 SCHEDULE  

 

8 
月 

会員増強・新クラブ結成推進月間 ■千歳 RAC「市民納涼
盆踊り出店事業」支援事業 ■納涼例会  

8 日 休会（定款第 7 条第 1 節：同一週に国民の祝日） 

15 日 18 日に例会日変更 

18 日 

移動夜間例会「納涼例会 in 千歳市民納涼盆踊り」 
※例会場/グリーンベルト盆踊り会場 
※ポリオ募金活動を実施※例会のみ飲食はありません 
[担当/ロータリー財団委員会、親睦活動委員会] 

22 日 
通常例会「卓話 ラピダスと周辺環境との共生」講師：
千歳市市民環境部環境課 課長 吉見章太郎氏」 
[担当/社会奉仕委員会(A) 委員長 四方信次] 

29 日 例会の開催なし（細則第 5 条第 2 節） 

質問に答える望月秀則会長（左下）、白木松敏会員（右下） 


